

### **Florianiübung in Rosental**

In Rosental wurde anlässlich des Namensfestes des Schutzpatrones der Feuerwehren, des Heiligen Florian, in Schaflos, unter der Leitung von Oberbrandmeister Franz Hatzelhofer, eine exakte Naßübung durchgeführt. Dieser wohnten als Ehrengäste Bürgermeister Herbert Stangl, Vizebürgermeister Martin Kautschitsch und Gemeindegassier Walter Kaufhold bei. Sie wurden vom Hauptbrandinspektor Fritz Allmer herzlich willkommen geheißen. Bürgermeister Stangl dankte der Wehr für diese ausgezeichnete Leistung und würdigte das gesamte unermüdliche Wirken der Wehr Rosental auf dem Sektor Nächstenhilfe.